SPECTACLE CABARET LE VENUS DU 14/12/2024

Pour finir l'année en beauté, nous nous sommes retrouvés devant le Vénus le 14/12/2024.

Nous étions 16 devant la porte, au froid en attendant l'ouverture. L'apéro était le bienvenu suivi d'un repas convivial. Après le plaisir et bien le plaisir : le meneur de revue nous a fait un show, c'était vraiment sympa.

Ensuite le spectacle a commencé :

- ✓ imitation de Nougaro,
- √ paillettes et plumes,
- √ tours de magie,
- √ contorsionniste,
- √ pole dance, danseuses et danseurs (dès fois on se perdait),
- ✓ Chanteurs et chanteuses.

C'ÉTAIT MAGIQUE!!!!

Trois heures de spectacle, c'était la première fois que j'allais au Cabaret je n'ai pas regretté. C'est à refaire!

En attendant, je vous souhaite une bonne année 2025 et au plaisir de se voir, je vous attends pour l'AG 2025.

Laurent